

*Nicht die Glücklichen sind dankbar.  
Es sind die Dankbaren, die glücklich sind.*

*Francis Bacon*

Traurig, aber dankbar nehmen wir Abschied von unserer Mutter, Grossmutter und Freundin

# Heidi Louise Mathys-Schmid

23. August 1930 – 4. Februar 2015

Wir vermissen Dich sehr.

In stillem Gedenken

Roger Mathys und Esther Eastwood

Christa und Lorenz Büchel-Mathys

mit Aurelia und Mietta

Ursina Mathys und Noldi Schneider

mit Lena und Nik

Katja Mathys

Verwandte, Bekannte und Freunde

Die Trauerfeier findet am Montag, 16. Februar 2015 um 14.00 Uhr  
in der reformierten Kirche Stäfa statt.  
Urnenbeisetzung im engsten Familienkreis.

Wer möchte, gedenke der Verstorbenen mit einer Spende  
an das Personal des Alterszentrums Lanzeln,  
Bank Linth Stäfa, PK 30-38170-0, IBAN CH65 0873 1539 9966 8200 1.

Traueradresse: Ursina Mathys, Zeltgstrasse 14, 8003 Zürich